

REVUE DES MARCHES Du 28 juin au 5 juillet inclusivement

Donnée par Coopérative Fédérée de Québec, Section des Achats

FARINE

Le marché de la farine a continué sa marche ascendante. La hausse a été de 20c par baril, au cours de la dernière semaine.

Tout nous laisse prévoir un marché ferme, pour d'ici quelque temps, dans ce produit.

Nous tenons à faire remarquer que en dépit de cette hausse continue de la farine, la Coopérative maintient ses prix sans changement. Elle est protégée par un contrat avantageux et actuellement l'écart en faveur de la Coopérative s'élève à \$1.10 par baril.

Inutile de dire que les Coopératives agricoles et les cultivateurs en général ont une opportunité exceptionnelle de faire leurs achats de farine immédiatement à la Coopérative.

Nous espérons que les intéressés ne laisseront pas passer cette bonne occasion, surtout ceux qui prévoient avoir besoin de farine prochainement.

SON ET GRU

Le marché des sons et grus est demeuré ferme. Les prix n'ont pas subi de changement notable.

On nous prédit une hausse prochaine dans le marché des sons et grus. Nous n'espérons pas revoir les prix de \$23.00 la tonne tel que nous publions alors que nous demandions aux organisations agricoles de faire un effort tout spécial pour s'approvisionner à ces prix. Cependant, les prix actuels sont encore suffisamment bas pour constituer des achats avantageux pour les cultivateurs qui ont besoin de son et gru, au cours des mois de juillet et août.

GRAINS

Le marché des grains a suivi sa marche vers la hausse. La semaine dernière, l'avoine a fait un gain considérable. Les augmentations varient de 5 à 6c, suivant les qualités, ce qui constitue une forte hausse.

L'orge se vend 8c de plus que la semaine précédente.

Quant au blé d'Inde, il a conservé la hausse de plus de 15c qu'il avait enregistré au cours des trois dernières semaines.

Le marché des grains en général, est élevé, présentement. Il est assez difficile de dire quels seront les prix à l'automne il est heureux, cependant, que beaucoup de nos acheteurs réguliers ne soient approvisionnés alors que les prix étaient bons.

Un grand nombre de coopérative ont en effet commandé de fortes provisions de grains et aussi d'engrais alimentaires pour emploi à l'automne. On voit ici quelles sont les économies qui peuvent être réalisées par les cultivateurs prévoyants.

MOULEES

Le marché des moulees est demeuré très ferme, au cours de la dernière semaine. Dans certains cas, des augmentations ont été enregistrées.

Afin de permettre les achats de moulees à des prix raisonnables, nous ne changeons pas encore nos prix. Ceux qui n'auront pu s'approvisionner de grains alimentaires pourront se reprendre ainsi en achetant des moulees, soit des moulees d'avoine pure, ou autres.

Nos prix actuels défient toute compétition et sont notablement en dessous du prix qu'il nous en coûterait s'il nous fallait fabriquer avec des grains tels qu'ils se vendent actuellement.

Nous invitons donc nos acheteurs à communiquer sans délai avec nous pour faire, par exemple, un char assorti de farine, moulée et aussi, de son et gru.

CRIBLURES DE BLE

On pourra jouter au char assorti d'engrais alimentaires que l'on fera venir, une certaine quantité de criblures de blé. En prévision de cette demande, nous maintenons nos prix à \$24.00 la tonne, ce qui est un prix très bas pour une marchandise de haute qualité.

On sait que les criblures de blé sont plus riches que le son; elles sont composées de la partie entière du grain alors que les sons et grus ne sont que les sous-produits. La criblure de blé contient environ 35% de petit blé, environ 35% à 40% de sarrasin sauvage, des grains mélangés et un per-

centage assez peu élevé de mauvaises herbes.

Lorsque l'on achète des criblures de blé, il faut avoir soin de demander les criblures de blé Standard renettoyées telles que la Coopérative Fédérée les vend.

Nous sommes approvisionnés d'une certaine quantité de criblures de blé et aussitôt cette provision épuisée, il nous faudra acheter probablement à des conditions moins avantageuses. Hâtons-nous d'en profiter.

ENGRAIS CHIMIQUES

Nous avons observé plusieurs transactions sur le marché des engrais chimiques. Les prix sont fermes. La demande est bonne. On achète surtout les engrais chimiques pour emploi à l'automne ou encore, le phosphate Thomas pour épandage sur la prairie, après la coupe du foin.

La Coopérative tient à la disposition des cultivateurs toutes les marques d'engrais chimiques dont ils peuvent avoir besoin. Nous faisons des prix avantageux pour une marchandise de haute teneur en principes fertilisants.

Nous ne tenons pas d'engrais chimiques dont la valeur est inférieure à un certain pourcentage d'éléments utiles, afin que tous les achats qui sont faits par les cultivateurs soient des achats productifs et avantageux.

Nous conseillons de préférence les engrais chimiques simples pour les cultivateurs qui connaissent comment en faire l'emploi. Nous donnons d'ailleurs tous les renseignements sur la manière de faire l'incorporation des engrais chimiques au sol, sur l'emploi de ces engrais pour telle terre, pour telle culture, etc.

Les cultivateurs qui ont besoin d'engrais chimiques seront certainement aussi bien servis à la Coopérative que nulle part ailleurs et ils paieront très probablement meilleur marché, vu que nous n'avons pas de dépenses d'agence de représentation, de sollicitation, pour placer ces marchandises.

Ecrivez à la Coopérative Fédérée, Ste-Rosalie-Jonction, comté de Bagot.

BROCHE A CLOTURE

Le marché de la broche à clôture est ferme. Nous recevons sans cesse de nombreuses commandes de cette marchandise. Les prix que nous avons faits cette année ont été très appréciés de nos acheteurs.

Quant à la marchandise fournie, elle est de première classe. Tous ceux qui en ont achetée de nous ont été des plus satisfaits.

Nous garantissons que les clôtures de ferme, marque Fédérée, sont fabriquées avec de la broche de première qualité. Nous garantissons qu'elles sont à l'épreuve de l'acide et qu'elles sont les clôtures les mieux tressées qui soient sur le marché.

Commandez votre broche à clôture à la Coopérative Fédérée et pas ailleurs. Nous sommes en mesure de vous donner satisfaction de toute manière. En agissant ainsi, vous encouragez la Coopérative, et par conséquent, vous travaillez dans votre meilleur intérêt.

TOLE A COUVRIR

Si vous avez une grange à couvrir ou quelques réparations à faire, écrivez à la Coopérative. Nous savons que des agents vous solliciteront, vous montreront des échantillons et même s'engageront à vous fournir de la tôle à couvrir aux mêmes conditions que la Coopérative. Mais nous espérons que vous ne vous ferez pas prendre à ces artifices. Si la Coopérative n'existait pas, quelle base auraient ces agents pour coter leurs prix?

La Coopérative fait ses ventes aux meilleures conditions possibles du marché et, ne possédant pas de frais de représentation locale autre que la Coopérative locale qui s'administre elle-même, elle est évidemment en mesure de fournir une marchandise de première classe, à des prix réellement avantageux.

Si vous arrive d'avoir une comparaison de notre produit avec le produit d'une autre maison, écrivez-nous avant de conclure votre marché, de peur qu'il n'y ait quelques détails qui ne vous aient échappés, soit sur la qualité, la pesanteur ou la forme de la tôle qui vous est offerte.

QUAND C'EST DE LA "FRONTENAC"



BLONDE

— ET —

PÉTILLANTE

—vous dégustez une liqueur bien murie contenant toute la valeur nutritive et soutenante que doit avoir une excellente bière.

La Frontenac a plus qu'un beau nom elle lui fait honneur par son arôme et son goût uniques et incomparables.

Organisez-vous une promenade du dimanche? Apportez sans y manquer de la bonne vieille bière du pays — la

Frontenac Export Ale

PAPIER A COUVRIR

Le temps présent est très favorable à la pose des papiers à couvrir. Hâtez-vous de commander les quantités dont vous avez besoin. Les prix sont avantageux et nous tenons du papier à couverture de toutes sortes; non sablé, sablé, pierré, un pli, deux plis, trois plis, etc., etc. Nous vendons aussi le papier à lambris, le papier goudronné.

Nous vendons également un papier spécial pour les fabriques de beurre et de fromage, destiné à l'emploi dans les cloisons lequel papier spécial ne donne pas d'odeur. Demandez nos prix.

PEINTURES

La Coopérative vend des peintures à bon compte. La qualité est assurée. Ces peintures sont préparées avec la quantité normale d'huile et de façon à donner satisfaction à l'acheteur.

La Coopérative se sentant une maison responsable, n'a pas intérêt à tromper ses acheteurs sur la qualité de la peinture

qu'elle leur fournit.

Achetez donc ce produit de la Coopérative. Nous ferons des économies en même temps que nous encouragerons notre organisation coopérative provinciale agricole.

INSECTICIDES

Une forte demande se fait sentir actuellement pour les insecticides, notamment pour le vert-de-Paris et l'arséniat de plomb. Il est vrai que cette année nous n'avons pratiquement pas de chenilles. D'un autre côté, il y a des bêtes-à-patates en quantité.

Ceux qui cependant, se sont approvisionnés de bonne heure, d'insecticides, à la Coopérative, peuvent faire les premiers arrosages à temps. Dans bien des cas, encore cette année, des cultivateurs commanderont en retard, ou plutôt, se sentant en retard, iront acheter cette marchandise de leur vendeur local où à la ville voisine avec le résultat qu'ils paieront plus cher.

(Suite à la page 525)

Nous achetons la Crème et les Oeufs à l'année

NOUS PAYONS DE HAUTS PRIX

ECRIVEZ-NOUS

J. Joubert
LIMITEE

975, rue St-André

MONTREAL